

Herzlichen Glückwunsch an die Gewinner des Planspiel-Börse



Die Sparkasse Laubach-Hungen ehrte kürzlich ihre Gewinner-Teams des Planspiel-Börse. Mehrere Wochen lang hatten alle Mitspieler Gelegenheit, ihr fiktives Kapital von 50.000 Euro pro Depot durch An- und Verkäufe von Wertpapieren und Aktien zu vermehren, sich mit dem Thema Börse auseinander zu setzen und dazu spielerisch erste Erfahrungen zu sammeln. In der Institutswertung des heimischen Kreditinstituts belegte das Team „Profitpursuit“ der Friedrich-Magnus-Gesamtschule Laubach (FMGSL) mit einem Depotwert von 59.811,34 Euro den ersten Platz gefolgt vom Team „Bembel Buben mit Quote“ der Gesamtschule Hungen (GSH) mit einem Depotguthaben von 58.441,36 Euro. Über den dritten Platz freute sich das Team „Knechts 446“ der FMGSL mit einem Endkapital von 56.693,63 Euro und Rang vier holte sich das Team „Finanz-Flitzer“ der GSH mit einem Depotwert in Höhe von 56.543,61 Euro.

Lea Sophie Spuck, Marketingmitarbeiterin der Sparkasse Laubach-Hungen, gratulierte allen Gewinnern und überreichte Gutscheine an die Mitglieder der vier erstplatzierten Teams. Sie bedankte sich auch bei allen anderen Teilnehmern für's Mitmachen sowie den Lehrerinnen Sabine Karger von der FMGSL, Simone Hofmann und Sibylle Stolz von der GSH, die das Projekt von schulischer Seite aus begleiteten.

Das Foto zeigt die Gewinnerteams aus Hungen (oben) und Laubach (unten), einige weitere Teilnehmer, die Lehrerinnen Sabine Karger (unten links), Simone Hofmann (oben, 2.v.l.) und Sibylle Stolz (oben rechts) sowie Praktikantin Talia Rinn (unten, 2.v.r.) und Lea Sophie Spuck (oben links/unten rechts), die das Börsenspiel zwischen Sparkasse und Schulen organisiert und koordiniert hatte.